

■ 利害関係者とのコミュニケーション

当社は、大学、高校、小中学校などの学生、生徒、児童の社会見学を積極的に受け入れることにより、日本のものづくりの楽しさ、難しさ、社会への貢献などを若い人たちに伝えていきます。

東京理科大学学生による太田工場見学

2017年7月11日、東京理科大学理工学部機械工学科の学生18名が太田工場に来場しました。これは、同大学が学部3年生を対象に特別講義として毎年この時期に実施しているものです。5回目の受け入れとなった今回は、イランから交換留学で来日している女子学生も

参加し、日本のものづくりを間近で見学できたことは、良い経験になったようです。

当日は工場見学に加え、技術者との交流の場をも設け、学生は若手技術者に対し熱心に質問をしていました。



山形大学学生による太田工場見学

2017年9月13日、山形大学工学部機械システム工学科の学生43名が太田工場に来場しました。これは、同大学が学部3年生を対象に生産現場の实地見学を目的に実施しているもので、太田工場への受け入れは今回が初めてとなります。

当日は、工場内の組立職場・試運転職場および研修センターの見学に加え、山形大学OBとの交流の場も設け、学生は熱心に質問をしていました。今後も要望があれば、継続して受け入れを行っていきます。

